

### ¿Aplasta el Islam a la iglesia en el Reino Unido?

El país tiene ahora una de las tasas más bajas de asistencia a los templos en toda Europa

La Iglesia de Inglaterra no vive su mejor momento. El Reino Unido ahora tiene una de las tasas más bajas de asistencia a los templos en toda Europa. A pesar de los siglos de tradición, muchos se preguntan ¿qué quedará de la religión oficial del estado en 50 años?

Y las respuestas, con cada año, son más pesimistas. "La estadística es muy triste y las iglesias casi desaparecieron. En promedio, las visitan 100 mil personas con una población de 60 millones", dijo Keith Porteous Wood, director ejecutivo de National Secular Society.

El Reino Unido es famoso por su diversidad religiosa, pero tiene sólo una religión oficial del estado. Sin embargo, parece que en la vida cotidiana contemporánea, la población necesita cada vez menos de la fe. Pero los privilegios y la influencia política que tiene la iglesia, están lejos de ser trivial y eso es lo que alimenta los llamados de aquellos que afirman que es más justo separarla del Estado.

"Creo que la multiplicidad de comunidades, la diversidad de voces en las áreas urbanas significa que la voz de la Iglesia no es dominante. Así que existe una fisura entre el campo y la ciudad que va a crecer con el paso del tiempo. Lo que tenemos ahora, creo, es que la Iglesia se hace irrelevante para ciertas partes del país. Creo que cualquier institución religiosa como la Iglesia de Inglaterra va a tener potenciales amenazas en el futuro", indicó Fiyaz Mughal, director de Faith Matters.

### ¿Islam se arraiga en Reino Unido?

Además, el número de feligreses en el Reino Unido sigue disminuyendo. Unos 100.000 británicos se han convertido al islam durante la última década. Tres cuartas partes de esas personas son mujeres blancas.

**"...Cuando profundicé en mi conocimiento del islam y lo comparé con el cristianismo, me pareció que tiene más sentido, simplemente va conmigo. Me gustó lo que ha dicho el príncipe de Gales, si él llega a ser rey quiere ser líder de la fe, de todas las fes. Nuestra sociedad aquí en Gran Bretaña es muy multicultural y muy multiconfesional. Así que todos tienen que estar incluidos"**, señaló Kristiane Backer, autora convertida al Islam.

Algunos destacan que entre las causas de la caída de popularidad de la iglesia de Inglaterra en la sociedad estarían algunas decisiones no muy populares. Entre ellas, el reciente rechazo a tener mujeres obispo y la desaprobación del matrimonio gay. Todo eso ha reavivado el viejo debate sobre la separación de la Iglesia y el Estado.

"La gente se siente alienada si no es parte de la iglesia. Y tan solo el 2% de la población asiste a las misas del domingo. Es por eso que debemos asegurarnos, yo creo, de que la Iglesia sea separada del Estado y que los obispos que votan en la Cámara de los Lores (y el Parlamento de nuestro país es el único donde les está permitido hacerlo) tienen que ser retirados", agregó Keith Porteous Wood.

La Iglesia nacional cuenta con 26 miembros no electos en la Cámara de los Lores, que es la Cámara Alta del Parlamento británico. Y además disfruta de privilegios financieros, cortesía de los contribuyentes del Reino Unido. Pero son esos mismos contribuyentes los que parece que están perdiendo la fe.